



Ingeborg und Johann Knußmann feiern ihre Diamantene Hochzeit. Der Erste Kreisbeigeordnete Adam Schmitt (r.) und VG-Bürgermeister Dr. Robert Scheurer (l.) gratulieren.

– Bild: privat

„Zufrieden und nicht nachtragend sein“

Ehepaar Knußmann aus Nackenheim feiert Diamantene Hochzeit

NACKENHEIM – Ihre Diamantene Hochzeit feierten Ingeborg (81) und Johann Knußmann (86) aus Nackenheim. In Vertretung für Landrat Claus Schick gratulierte und überbrachte der Erste Kreisbeigeordnete Adam Schmitt die Grüße der rheinland-pfälzischen Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Auch VG-Bürgermeister Dr. Robert Scheurer gehörte zu den Gratulanten. Verliebt hat sich das Ehepaar an der Bodenheimer Fastnacht als Prinzessin und Gardegeneral. Die Hochzeit fand nur knapp eineinhalb Jahre nach

dem ersten Treffen statt. Im Dom zu Mainz gaben sich die beiden das Ja-Wort. Zwei Söhne krönten das Liebesglück schließlich. Johann Knußmann kann in seinem hohen Alter auf bereits fünf Berufe – als Sattler, Maler, Grafiker, Bauzeichner und Fotograf – zurückblicken. Seine Fähigkeiten und Fertigkeiten setzte er schon häufig für die Arbeit an Bühnenbildern oder Fastnachtswagen für die Gemeinde Nackenheim ein. Ein besonderes Hobby, das die beiden Eheleute gemein haben, ist die Musik. Bereits seit seiner

Jugend ist Johann Knußmann aktiver Musiker. Seine Frau Ingeborg ist dreißig Jahre als Sängerin beim katholischen Kirchenchor engagiert. Mit Stolz blicken die Knußmanns auf ein erfülltes Eheleben zurück, das erst durch die Familie mit mittlerweile vier Enkelkindern vollkommen wird. Nach einem Rezept für eine gute und lange Ehe gefragt, antworten Ingeborg und Johann schließlich: „Zufrieden und nicht nachtragend sein, und immer für ein gemütliches und friedvolles Zuhause sein.“

red